
5 Pièces

185 m²

Réf. 2286

4 200 000 €

Cannes
Maison à vendre (06400)
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Une  des  meilleures  adresses  de  Cannes,  dans  un  domaine  privé,

sécurisé  et  gardien.Belle  villa  185m²  offrant  une  vue  mer

panoramique.Rez-de-jardin  comprenant  un  double  living,  une  salle  à

manger  dans le  prolongement  de la  cuisine ouverte,  une buanderie  et

une toilette invitée.Le premier étage avec hall d'entrée, une chambre de

maitre avec salle de bain en suite et une deuxième chambre également

avec  salle  de  bain  en  suite.Le  deuxième  étage  est  composé  de  deux

chambres  avec salle  de  bain  et  salle  d'eau en suite.Toutes  les  pièces

jouissent d'une vue mer exceptionnelle.Un beau jardin paysager ...

One  of  the  best  adresses  in  Cannes,  in  a  private,  secure,  and  guarded

domain.Beautiful  185m²  villa  offering  panoramic  sea  views.The  ground  floor

comprises a double living room, a dining area that extends from the open kitchen, a

laundry room, and a guest  toilet.The first  floor  features an entrance hall,  a master

bedroom with an en-suite bathroom, and a second bedroom also with an en-suite

bathroom.The second floor consists of two bedrooms with en-suite bathrooms and

shower rooms.All rooms enjoy exceptional sea views.A beautiful landscaped garden

with a pool, a poolhouse, and a garage complete ...

EXCLUSIVE AGENCY

7 RUE DE LA FONTAINE - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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